

Protokoll

Klassensprechersitzung 14.05.2024

Anwesend waren die Klassen 2a, 2b, 3a, 3b, 4b, 4a krank, Frau Grieger, Frau Hoyer

Folgende Themen wurden besprochen:

1. Auswertung unserer Fahrt nach Chemnitz in das Smac:

Am 07. Mai fuhren wir Klassensprecher nach Chemnitz in das Staatliche Museum für Archäologie → was hat es uns dort gefallen?



- die ausgestellten Knochen
- die Snacks am Automat
- die alten Sachen in der 2. Etage
- die ausgestopften Tiere
- dass wir alle zusammen als Gruppe dort waren
- es gab keinen Streit
- wir hatten großes Interesse an den Ausstellungen
- die lustigen Fotomöglichkeiten

→ Was war nicht so schön?



- die Zeit im Smac war zu kurz
- keine Schokolade im Bus
- Aufsichtspersonal war einmal sehr unfreundlich

2. Situation auf der Hofpause:

Oft geht es hier noch sehr brutal zu, das Benehmen untereinander ist oft rücksichtslos. Dies sollte unbedingt noch einmal in den Gesprächsrunden jeder einzelnen Klasse diskutiert und zukünftig geändert werden!

3. Situation in den einzelnen Klassen:

Auch hier besteht Redebedarf, da zur Zeit wieder zu wenig miteinander gesprochen und sich entschuldigt wird, sondern gleich gehauen, geschuppt und geschlagen wird!

4. Was kann uns stärken:

- Endlich ernster genommen zu werden.

5. Wie haben wir uns gestärkt? In dem wir uns sagen:

- Wir haben ganz viel Mut – wir reden mit unseren Mitschülern nicht nur in angenehmen Situationen.
- Wir sind stark.
- Wir setzten uns durch.
- Wir sind engagiert – wir tun etwas für unsere Klasse.
- Wir sind hilfsbereit – wir achten auf unsere Mitschüler.

Damit haben wir unsere Pflicht als Klassensprecher getan.

Frau Grieger lass uns noch die Geschichte „Der gutmütige Königsverwalter“ zum Verinnerlichen der Situation vor.

6. Sonstiges:

- Wir wünschen uns einen regelmäßigen Wechsel der Klassen für die Tanzpause.